

Baden, im August 2020

## TODESANZEIGE

In stiller Trauer nehmen wir Abschied von unserem geschätzten Mitarbeiter und Kollegen

# **Andreas Doll**

17. April 1963 – 24. August 2020

Andreas Doll war seit Februar 2000 bei der ABB tätig. Über all diese Jahre war sein Wirken geprägt von Leidenschaft für unser Geschäft und Menschlichkeit gegenüber seinem Umfeld. Seine Loyalität und hohe Einsatzbereitschaft waren beispielhaft.

Wir verlieren einen geschätzten Arbeitskollegen, vor allem aber einen offenen, hilfsbereiten und liebenswerten Menschen. Alle, die mit ihm zusammengearbeitet haben, werden ihn sehr vermissen und ihn als einen aufgestellten und fröhlichen Arbeitskollegen in Erinnerung behalten.

Seinen Angehörigen entbieten wir unsere herzliche Anteilnahme.

*Die Mitarbeitenden der  
Hitachi – ABB Power Grids Switzerland AG  
Geschäftsbereich PGGA*

Der Trauergottesdienst findet am Dienstag, 1. September 2020, um 14.15 Uhr in der katholischen Kirche in Rafz statt.